

Bosse

made in Germany



HUMAN SPACE

BOSSELINO UNO

BOSS



BOSELINO UNO

WORK IN PEACE.

CLEVERE CALLBOX

Noch nie ging Büro so kompakt. Der bosselino uno ist die ideale Callbox für Kommunikation, Kreativität und Auszeit. Schnell aufgebaut und aus hochwertigen, nachhaltigen Materialien gefertigt, vereint sie formvollendetes Design mit durchdachten Funktionen.

CLEVER CALLBOX

An office has never been so compact. The bosselino uno is the ideal callbox for communication, creativity and taking a break. Quick to assemble and made from high-quality, sustainable materials, it combines perfect design with clever features.



BOSELINO UNO

YOUR CREATIVE BREAK.

FLEXIBLER RÜCKZUGSORT

Durchdacht, platzsparend und für ungestörtes Arbeiten gemacht: Der bosselino uno garantiert bequemes Arbeiten. Das Ablageboard bietet Platz für Laptop und Notizbuch und die Wandhalterung ermöglicht Videocalls auf Augenhöhe. Akustikpaneele aus 100 % recyceltem PET sorgen dafür, dass Umgebungsgeräusche draußen und vertrauliche Gespräche in der Box bleiben. Die blendfreie Beleuchtung und zwei geräuschlose Ventilatoren schaffen eine optimale Arbeitsatmosphäre.

FLEXIBLE RETREAT

Ingenious, space-saving and made for undisturbed working: The bosselino uno guarantees easy working. The storage shelf provides space for a laptop and notebook and the wall mounting allows video calls at eye level. Acoustic panels made from 100% recycled PET ensure that ambient noises stay outside and confidential discussions stay in the box. The glare-free lighting and two silent fans create the perfect atmosphere for work.



PRÄSENZMELDER/BELEUCHTUNG PRESENT DETECTOR/LIGHTING

Blendfreie Beleuchtung durch energieeffiziente LED-Downlights.
Glare-free lighting thanks to energy-efficient LED downlights.

ELEKTRIFIZIERUNG ELECTRIFICATION

Kombi-Steckdose 230 V + USB-A + USB-C.
Combination socket 230 V + USB-A + USB-C.

TABLET- ABLAGE TABLET SHELF

Zusätzliche Ablage für Tablet und Smartphone für Videocalls auf Augenhöhe.
Extra shelf for tablet and smartphone to make video calls at eye level.

TISCH TABLE

Große Tischfläche für Laptop und Notizbuch.
Large shelf for a laptop and notebook.

RAHMENKONSTRUKTION FRAME STRUCTURE

Aluminiumrahmenprofile aus Low-Carbon-Aluminium, das im Fertigungsprozess 66 % weniger CO₂ Emissionen verursacht.
Aluminium frame profiles made from low-carbon aluminium that produces 66% fewer CO₂ emissions in the manufacturing process.

BODENBELAG FLOOR COVERING

Robuster und schallabsorbierender Bodenbelag aus 100 % recyceltem PET.
Robust and sound-absorbing floor covering made from 100% recycled PET.

BODENPLATTE BASE PLATE

Einstellbare Füße sorgen auch bei Unebenheiten für einen sicheren Stand.
Adjustable feet provide a secure base even on surfaces that are not flat.

BELÜFTUNG VENTILATION

Zwei geräuscharme, leistungsfähige Ventilatoren gewährleisten eine permanente Frischluftzufuhr von 160 m³/h.
Two low-noise, powerful fans guarantee a constant supply of fresh air of 160 m³/h.

INSTALLATION INSTALLATION

Die Montagezeit beträgt maximal 45 Minuten und erfolgt gebäudeunabhängig.
The installation time is a maximum of 45 minutes and is independent of the building.

WÄNDE WALLS

Holzwerkstoffplatten aus Recyclingmaterial und biogenem Leim bilden die Außenhülle. Die Innenwände bestehen aus 100 % recyceltem PET.
Composite wooden panels made from recycled material and biogenic glue form the outer shell. The inner walls are made from 100% recycled PET.

TÜR DOOR

8 mm Sicherheitsglas mit komfortablem Griff.
8 mm safety glass with a comfortable handle.

STROMANSCHLUSS POWER CONNECTION

Einfacher Anschluss an das Stromnetz per Standard Stecker, Kabellänge 2,5 m.
Simple connection to the power grid via a standard plug, cable length 2.5 m.

DIMENSIONEN DIMENSIONS

Breite außen | Breite innen: 1002 mm | 888 mm
Tiefe außen | Tiefe innen: 994 mm | 912 mm
Außenhöhe | Innenhöhe: 2155 mm | 2018 mm
Outside width | inside width: 1002 mm | 888 mm
Outside depth | inside depth: 994 mm | 912 mm
Outside height | inside height: 2155 mm | 2018 mm





BOSELINO UNO

SUSTAINABILITY.

BEREIT FÜR DIE ZUKUNFT

Wir gestalten und produzieren Produkte umweltfreundlich. Der bosselino uno ist klimaneutral. Alle während der Produktherstellung entstandenen CO₂ Emissionen wurden kompensiert. Dabei unterstützt Bosse ausgewählte und zertifizierte Klimaschutzprojekte.

READY FOR THE FUTURE

We design and produce products in an eco-friendly way. The bosselino uno is climate-neutral. All CO₂ emissions generated during the manufacture of the product have been compensated for. Bosse supports selected and certified climate conservation projects.



bosse.de
dauphin-group.com

Hersteller:

Bosse Design Gesellschaft für
Innovative Office Interiors mbH & Co. KG
Stahler Ufer 7
37671 Höxter/Stahle, Germany
+49 5531 1297-0
info@bosse.de

Vertrieb:

Dauphin HumanDesign® Group GmbH & Co. KG
Espanstraße 36
91238 Offenhausen, Germany
+49 9158 17-700
info@dauphin-group.com

Bosse